



## **BANESCO INNOVA: UNA OPORTUNIDAD PARA DESARROLLADORES DE SOLUCIONES TECNOLÓGICAS**

**Banesco apoyará al talento de desarrolladores digitales a través de Banesco INNOVA, un programa de innovación abierta que impulsa soluciones tecnológicas desarrolladas dentro y fuera del país. La iniciativa está dirigida a personas naturales o empresas que hayan creado productos o servicios digitales que se encuentren operativos.**

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, anuncia su programa Banesco INNOVA, una iniciativa de innovación abierta que apoyará a desarrolladores de productos y servicios digitales cuyos proyectos ofrezcan soluciones tecnológicas al mercado local y a los usuarios. El periodo de postulaciones comienza el 15 de enero y cierra el 15 de febrero del presente año.

“Banesco INNOVA es una experiencia que ponemos en marcha por primera vez en Banesco. Se trata de una iniciativa que apoyará soluciones tecnológicas a través de una plataforma de recepción, revisión, propuesta y evaluación de productos o servicios digitales que se encuentran 100 % operativos”, explica Yolanda Gigante, gerente ejecutiva de Innovación y Transformación Digital de Banesco y líder del proyecto.

En la convocatoria pueden participar personas naturales, emprendedores o empresas que hayan desarrollado un producto o servicio digital. El proyecto debe tener aprobadas sus fases de planificación, prototipo y prueba, además de estar operativo. En esta primera parte se revisarán las postulaciones relacionadas con tecnología financiera, ciberseguridad, gestión de recursos y servicios digitales.

“Los interesados deberán cumplir con varias etapas hasta la presentación de su proyecto. El primer paso es llenar el formulario de postulación al que se tiene acceso por Banesco.com: se les solicitará sus datos, características del negocio, descripción del producto que ofrecen y el apoyo que requieren de Banesco; que puede ser una alianza comercial, financiamiento, la integración a productos transaccionales del banco u otra propuesta”, comenta Gigante.

Superada la primera etapa, se solicitará al participante una presentación en la que incluya su propuesta de valor, el plan de mercadeo y la comercialización, el comportamiento de las ventas, los riesgos asociados al producto o servicio y la propuesta de apoyo que requiere del banco. La última fase consiste en hacer un *pitch* o discurso de ventas de 10 minutos frente al panel evaluador.

“Durante cada fase de Banesco INNOVA, los participantes serán evaluados por un equipo de especialistas integrado por miembros de Banesco y colaboradores externos. A medida que los proyectos vayan avanzando, se les irá informando a los participantes. Al final se apoyarán hasta 3 soluciones tecnológicas, de acuerdo al criterio de selección del panel evaluador durante los *pitch*”

Con este programa Banesco impulsa una vez más la digitalización en el país, mantiene su liderazgo como institución que promueve los avances tecnológicos y crea alianzas sólidas con Fintechs y desarrolladores.

“En Banesco sabemos que la digitalización y las soluciones tecnológicas hacen la diferencia. Y son clave para la toma de decisiones de los clientes. De manera que vemos a Banesco INNOVA como una oportunidad para involucrarnos aún más con la tecnología desde su base y captar de manera temprana, productos o servicios que puedan ser útiles y valiosos para nuestros clientes”, finaliza Gigante.

Para mayor información visita [www.banesco.com](http://www.banesco.com)

